

Spaß, Kreativität und Bildung

Gelungene Ferienaktivwoche der Gemeinde Künzell vom 21. bis 25.10. 2024

In der zweiten Herbstferienwoche erlebten 33 Kinder im Alter von 6 bis 10 Jahren eine spannende und abwechslungsreiche Zeit im „Treffpunkt Mitte“. Die von der Gemeinde organisierte Ferienaktivwoche bot den Teilnehmenden zahlreiche Erlebnisse voller Spiel, Kreativität und Abenteuer.

Tag 1: Kennenlernen und Bewegung in der Jumpfabrik. Zum Start der Woche standen Kennenlernspiele auf dem Programm, bei denen die Kinder schnell zueinander fanden. Danach ging es in die Jumpfabrik Künzell, wo sich alle beim Springen und Toben richtig auspowern konnten. Auf dem Rückweg zum „Treffpunkt Mitte“ legte die Gruppe noch einen sonnigen Stopp auf dem Spielplatz am Harwald ein.



Tag 2: Ausflug zur Wasserkuppe. Der zweite Tag führte die Kinder mit öffentlichen Verkehrsmitteln auf die Wasserkuppe, was für einige Kinder die erste Busfahrt überhaupt war. Dort angekommen, erwartete die Kinder im Deutschen Segelfluggmuseum eine kindgerechte Führung, die mit spannenden und lustigen Geschichten über die Anfänge der Fliegerei auf Hessens höchstem Berg begeisterte. Die Kinder waren fasziniert von den imposanten Flugzeugen und Modellflugzeugen. Ein Abstecher zum Radom durfte natürlich auch nicht fehlen und die Kinder waren beeindruckt von der riesigen Kugel in windiger Höhe.

Tag 3: Kreative Druckwerkstatt. Am Mittwoch stand eine kreative Druckwerkstatt unter der Leitung von Martina Fuchs auf dem Programm. Die Kinder sammelten Herbstblätter und gestalteten mit diesen Blättern erste Drucke auf einer langen Tapetenbahn. Danach entstanden mit verschiedenen Materialien farbenfrohe Druckbilder, die zu kleinen Büchern gebunden wurden. Die kreativen Ergebnisse wurden am Ende in einer kleinen Werkschau stolz präsentiert. Am Nachmittag lud das tolle Wetter zu einem Ausflug in den Grezzbachpark ein.



Tag 4: Besuch im Wildpark Gersfeld. Am Donnerstag stand ein Ausflug zum Wildpark Gersfeld an. Nach der Anreise mit Bus und Rhönbahn erwarteten mit Andrea und Eva Wissel zwei fachkundige Guides die Gruppe und führten sie durch den Park. Neben Füchsen, Waschbären und Wildschweinen konnten die Kinder die Fütterung der Otter beobachten. Die Wildparkführerinnen beantworteten geduldig die vielen Fragen der Kinder und boten spannende Einblicke in die Welt der heimischen Wildtiere.



Tag 5: Kreative Schuhkartonwelten und gemeinsamer Abschluss. Am letzten Tag verwandelten die Kinder unter Anleitung von Martina Fuchs ihren mitgebrachten Schuhkartons in fantasievolle Miniwelten. Dabei entstanden bunte Zimmer, Höhlen, Winterlandschaften und sogar eine Mini-Eisdiele. Auch dieser Workshop endete mit einer kleinen Werkschau. Zum Abschluss der Woche genossen alle gemeinsam leckere Pizza und einen lustigen Animationsfilm.

Die Herbstferienaktivwoche war ein voller Erfolg. Die nächste Aktivwoche findet in den Osterferien 2025 statt – die Vorfreude ist bereits groß!

